

► **Andard.** Trente clarinettistes en concert

Dimanche après-midi, une trentaine d'élèves clarinettistes des écoles de musique Vallée Loire Authion, de Musicollège Angers et de Beaufort en Vallée se sont réunis à la salle Pierre Tchernia



Françoise Lizé (à gauche au premier plan) et Cécile Piccin (à droite au premier plan).

à Andard. Débutants ou plus expérimentés, ils ont donné un concert apprécié devant un public de 120 personnes composé principalement de la famille, des amis des musiciens et de quelques résidents du foyer-logement tout proche. Les musiciens étaient dirigés par Cécile et Bruno Piccin, professeurs de l'école de musique Vallée Loire Authion. Françoise Lizé, présidente de l'association, a souligné le dynamisme avec lequel ils se sont investis pour la préparation de ce concert.

La prochaine manifestation de l'école de musique est un concert des différents ensembles de l'EMVLA, vendredi 20 mai à la salle des fêtes de Saint Mathurin.

Renseignements: 02 41 54 72 76